



## Über 100 Velos für Afrika gespendet

**Ligerz** Bei der vom gemeinnützigen Verein Dorfläbe Ligerz-Schafis organisierten Sammelveranstaltung sind am vergangenen Samstag 112 Velos gespendet worden. «Der Anlass war ein voller Erfolg», sagt Julian Meier, Pro-

grammassistent bei Velafrica. Die Fahrräder werden nun nach Liebefeld gebracht, wo sie in der Werkstatt von Velafrica fahrtüchtig gemacht werden. Anschliessend gelangen sie nach Afrika, wo sie den Alltag der Menschen er-

leichtern sollen (das BT berichtete). *cst/Bild: Matthias Käser*

**Info:** An der Velobörse vom 29. April, die an der Bieler Schifflände stattfindet, nimmt Velafrica ebenfalls ausgediente Fahrräder entgegen.